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Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt: 

Baumfällungen an der Oberen Zahlbacher Straße 

Offenbar zur Vorbereitung von Bauarbeiten wurden auf dem Gelände der 

Universitätsmedizin an der Ecke Obere Zahlbacher Straße und Am Römerlager mehrere 

große Bäume gefällt. 

Wir fragen die Verwaltung:  

1. Wurden die Fällungen genehmigt? 

2. Sind Ersatzpflanzungen vereinbart und, wenn ja, wo sollen sie stattfinden? 

3. Sind im Zuge der Bauarbeiten weitere Fällungen geplant? 

 

Begründung 

Muss man die Bedeutung von Bäumen in der Stadt noch erläutern? Nein. 

 

 

 

Mainz, 18. April 2023 

 

gez. Prof. Dr. Markus Höffer-Mehlmer 


